

# So erfolgreich wie nie zuvor

## EC Bayerwald-Lenau freut sich über zwei Aufstiege

**Zwiesel.** Der EC Bayerwald-Lenau Zwiesel hat bei seiner Jahreshauptversammlung im Vereinslokal Bräustüberl auf das erfolgreichste Jahr seiner Vereinsgeschichte zurückgeblickt.

Vorstand Max Kufner konnte 16 Mitglieder sowie den Stadt-sportreferenten Stefan Schmidt begrüßen. Zu Beginn wurde den im letzten Jahr verstorbenen Mitgliedern gedacht. Anschließend gab Kufner einen Rückblick auf die vergangene Sommer- und Wintersaison. Hier hob er den Ligarhalt der 1. Mannschaft in der Sommersaison in der Landesliga hervor sowie das Brotzeitturnier Anfang August, das von Stephan Kolb geplant und durchgeführt wurde. In diesem Zusammenhang bedankte sich Kufner bei den Helfern sowie bei den Preis-spendern, ohne die das Turnier nicht möglich gewesen wäre.

Den größten Erfolg fuhren die Schützen aber in der Wintersaison ein: Die 1. Mannschaft schaffte als Meister der Bayernliga souverän den Aufstieg in die 2. Bundesliga und auch die 2. Mannschaft schnitt hervorragend ab: Der zweite Platz in der Kreisliga berechtigt ebenfalls zum Aufstieg; in der neuen Saison darf das Team in der Kreisoberliga schießen.



**Die Vorstandschaft** des EC Bayerwald-Lenau (v. li.): Franz Kuchler, Max Kufner, Stephan Kolb und Thomas Weghofer. – Foto: EC Bayerwald

Im Ausblick auf die kommende Saison informierte Max Kufner, dass dieses Jahr neben dem Brotzeitturnier im August auch eine offene Vereinsmeisterschaft im Juni geplant sei. Er bedankte sich noch bei 2. Vorstand Stephan Kolb für dessen Arbeit bei den Turnieren und mit den Mannschaften sowie bei Schriftführer Franz Kuchler und Homepage-Gestalter Albert Fritz.

Franz Kuchler informierte über die Turniereinsätze und die Mitgliederentwicklung im Verein. Bei der Mitgliederzahl hat es demnach in den letzten Jahren einen deutlichen Rückgang gegeben. Ebenso berichtete der Schriftführer über die Mitarbeit des Vereins in der ESG Zwiesel und hob dabei

die Durchführung des „Zwiesel Kristallglas Sommerturniers“ hervor, das im Auftrag der ESG jährlich durchgeführt wird.

Für den verstorbenen Kassier Herbert Kolb trug 2. Kassier Thomas Weghofer den Kassenbericht vor. Die Kassenprüfer Ingrid Kufner und Max Saxinger bescheinigten dem verstorbenen Schatzmeister eine einwandfreie Führung der Kasse.

Eine nicht alltägliche Ehrung erhielt Johann Fuchs: Er ist seit 60 Jahren Mitglied im Verein. Anschließend wurde noch ein neuer Kassier gewählt. Hier fungierte Stefan Schmidt als Wahlleiter. Als Kandidat stellte sich Thomas Weghofer zur Verfügung. Er wurde einstimmig gewählt und bedankte sich für das in ihn gesetzte Vertrauen. – bbz